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CS様式３
令和５年６月７日

第１回 学校運営協議会 記録

学校名 横手市立浅舞小学校

開催日時・時間・場所 令和５年６月７日（水）・15：30～16：30・本校 食堂

出席者数 ８名＋教職員14名 欠席者数 １名

(1)令和５年度学校経営並びに基本構想について

協議案件 (2)令和４年度の学校運営協議会の取組と課題について

(3)今年度の学校行事と地域協働活動について

(3)意見交換

①｢ひまわりプロジェクト｣について

②地域を題材にした学習について

協議の主な内容 ①「ひまわりプロジェクト」について

・ひまわりプロジェクトで描いた作品や学校の行事などの告知などを地域

に展示してはどうか。自分の会社でも掲示できるスペースがありそう。

他にも可能な場所を呼びかけて探してはどうか。

②地域を題材にした学習について

・３年生 地域の魅力を見たり体験したりする活動

琵琶沼→今では活動している人がいなくなっている。 太鼓 →学校

運営協議会 遠藤さん。 朝市→えんとく魚店、佐藤局長を窓口に。

天の戸酒造→直接、柿崎社長へ。 漬け物→浅舞婦人漬け物研究会へ。

浅舞絞り→運営協議会員 大和谷さんへ。

・４年性 福祉についての学習について

社会福祉協議会の他、老人ホーム訪問であれば運営協議会員 泉谷さ

んを通して清風苑へつなげることが可能。

③その他

・学校からのアンケートで地域の行事を調べ、学校から小学生の参加を呼

びかけるなどできないか。

→ 学校側の負担とならないよう、PTA会長を中心にして調べることを

検討。

・樽見内の町内行事への小学生の参加率が低い。八幡神社で11の山車を出

すが、小学生のいない町内もある。学校側から町内の行事に参加を呼び

かけることはできないか。

→ 休日の活動となり様々な活動を予定している子どももいる。行事を

知らせたり呼びかけなら可能かもしれない。

次回の連絡 第２回学校運営協議会は、12月７日（木）、第３回は２月20日（火）の予定。

記録者 浅舞小学校 教頭 永沢 豊


